

新年度が始まりました

新しい子ども達が増え、可愛らしい泣き声や笑い声が響き渡る毎日。
この時期が来ると、今年はどんな一年になるかな？とワクワクドキドキします。
昨年度は新型コロナウイルス感染症の為、保護者の皆様に保育園の様子を見て頂くことも、親子での活動や行事などを開催することもできませんでした。
しかし、今年度は、新型コロナウイルスとも戦いながらできる方向性を職員と見出しながら少しでも多くの思い出作り・体験ができるように企画・計画を立ててまいります。
今後も引き続きご家庭のご協力をお願いすることとなりますが、どうぞ宜しくお願い致します。

★感染予防…手洗い・手指消毒・マスクの着用（幼児はできる子のみ）・こまめな換気
こまめな消毒・検温の実施

★活動…できるだけ少人数制で行います。年齢活動の時にも全員が集まるのではなく
幼児はたんぼぼ・さくら組 ひまわり・ちゅうりっぷ組の二つのクラスに分かれて活動をします（体育指導や音育指導・誕生会など）
お部屋での活動は、なかなかソーシャルディスタンスを保つことが難しい為
体調が少しでも悪いと感じたらお知らせください。
戸外遊び…お散歩・園庭遊びをできるだけ多く取り入れます
行事…年間行事計画の通り進めて行きます。

但し、緊急事態宣言等が出た場合や感染状況によっては、予定変更
中止となることもありますので、あらかじめご了承下さい。
変更・延期・中止等はなるべく早く通知するよう努めて参ります。

何かご意見・ご相談がありましたら、事務所までお越しください。
どうぞ、一年間宜しくお願い致します。